

台湾・台北市との交流のあゆみ(主なもの)

2007年（平成19）	台北市の實践大学で開催されたIT関連セミナーに松山市長が参加。同市の松山区長を表敬訪問
	台北市の余松山区長をはじめ松山区訪問団37人が来松
2009年（平成21）	松山市・台北市觀光交流訪問団派遣事業スタート。郝龍斌台北市長を表敬訪問
2011年（平成23）	(財)台北市松山慈祐宮、台北府城隍廟、台北市松山慈福宮から東日本大震災の被災地支援の義援金(約2,800万円)が松山市へ預託され、宮城県南三陸町へ給食運搬車2台、給水車1台(2t車)、ワゴン車2台(10人乗り)を寄贈
	松山市開催のベースボールフェスティバルにチャイニーズタイペイチームを招聘(松山まつりに参加)
	「2011台北温泉まつり」に参加し、松山觀光コンベンション協会などが道後神輿の鉢合せを披露。道後温泉旅館協同組合(道後温泉)と台北市温泉発展協会(北投温泉)との間で、友好交流に関する協定を締結
2012年（平成24）	台湾民放八大テレビによる台湾ドラマ「アリスへの奇跡」の松山ロケ誘致に成功。台湾、日本、韓国、中国、シンガポールの5カ国で放送
	「2012台北温泉まつり」に参加し、道後温泉子ども神輿2基・法被を寄贈。現在、台湾鉄道松山駅および北投温泉水美温泉会館に展示され、松山をPR
2013年（平成25）	郝龍斌台北市長をはじめ台北市政府関係者、台湾政府関係者など約50名が来松
	「夢の懸け橋」愛媛・松山空港－台北・松山空港間直行チャーター便が運航
	JR四国松山駅と台湾鉄道松山駅との間で友好駅協定を締結
	「松山・道後温泉幸福からくり時計」を台北市政府へ寄贈。松山区の松山国民小学校前に設置され、松山をPR
2014年（平成26）	第1回松山・台湾(台北)卓球交流事業として、県内の中学・高校生16名の選手を台北市に派遣し、交流試合や交流会を開催
	「夢の懸け橋」愛媛・松山空港－台北・松山空港間1周年記念直行チャーター便が運航
	「松山・道後温泉幸福からくり時計」仕掛け追加お披露目式を松山国民小学校前にて開催
	JR四国松山駅と台湾鉄道松山駅との友好駅協定1周年記念イベントを台湾鉄道松山駅にて開催
	松山市と台北市が友好交流協定を締結(10月13日)
2015年（平成27）	愛媛マラソンに参加するため、台北市選手団が来松。3名のランナーが愛媛マラソンを完走
	湯築小学校と勝山中学校の子どもたちが作成したフォトメッセージを教職員が松山国民小学校と介壽国民中学校に届ける。
	チャイニーズ・タイペイ代表チームの野球U18大会事前合宿を受入
	財団法人資訊工業策進会　台日産業推進センターと経済交流協力に関する覚書を締結(5月26日)
	「2015台北温泉まつり」に参加し、松山觀光コンベンション協会などが道後神輿の鉢合せを披露
	「えひめ・まつやま産業まつり」に台湾・台北市政府関係者を招請。台北市と松山市の友好交流協定1周年を記念し、はじめて台北市が觀光PRブースを出展
2016年（平成28）	台北国際マラソンに松山市から4名のランナーが参加
	愛媛マラソンに参加するため、台北市選手団が来松。5名のランナーが愛媛マラソンを完走
	JR四国松山駅と台湾鉄道松山駅が友好駅協定を再締結
	「台北国際ドラゴンボートレース」と「シティ大学ドラゴンボートレース大会」に、松山市選手団として愛媛大学学生19人が出場
台湾アジア国際温泉旅遊協会による温泉サミットが日本で初めて道後地区で開催	

	<p>「東京オリンピック・パラリンピック競技大会」での台湾チームの事前キャンプ誘致のため、市長によるトップセールスを実施</p> <p>「2016大神輿総練 前夜祭『灯りの祭典～ランタン祭り～』」にて、台北市政府提供のランタンオブジェを展示し、台北市政府関係者を招いて点灯式を実施</p> <p>愛媛・松山空港－台北・松山空港間直行チャーター便の運航に合わせ、台北市福林小学校の野球チームが来松し、松山市の小学生選抜チームと野球交流を実施</p> <p>台北国際マラソンに松山市から6名のランナーが参加</p>
2017年（平成29）	<p>「松山圏域中小企業販路開拓市」で、台湾企業と松山圏域の中小企業が商談(9件) (1月19日)</p> <p>愛媛マラソンに参加するため、台北市選手団の10名が来松 松山大学女子駅伝部と合同練習実施</p> <p>台北市で開催された「2017台北ランタンフェスティバル」に松山市のランタンを初出展</p> <p>子規・漱石生誕150年記念「俳都松山キャラバンin台北」を開催</p> <p>「台北国際ドラゴンボートレース」に、松山市選手団として愛媛大学学生19人が出場</p> <p>「日台観光サミット」が四国で初めて実施されるのに合わせ、愛媛県知事・松山市長主催歓迎晩餐会を松山市で開催</p> <p>台北ユニバーシアード開会式出席</p> <p>松山市と台北市が友好交流協定に再調印 道後温泉本館模型を台北市政府庁舎1階に設置(10月20日)</p> <p>「えひめ・まつやま産業まつり」に台湾・台北市政府関係者を招請。台北市と松山市の友好交流協定3周年を記念し、台北市政府が観光PRブース、台北市商圏産業連合会が台湾料理ブースを出展</p> <p>台北国際マラソンに松山市から3名のランナーが参加</p> <p>台北少年野球大会に松山市から16名の選手が参加</p>
2018年（平成30）	<p>愛媛マラソンに台北市から5名のランナーが参加(2月4日)</p> <p>「松山圏域中小企業販路開拓市」で、台湾企業と松山圏域の中小企業が商談(13件) (2月8日)</p> <p>「台北国際ドラゴンボートレース」に、松山市選手団として愛媛大学学生19人が出場 (6月14～19日)</p> <p>台北U12サッカーチームが松山での交流試合に出場(8月16日～22日)</p> <p>チャイニーズ・タイペイ代表チームの野球U23大会事前合宿を受入(10月1日～12日)</p> <p>「愛媛・松山－台北・松山直行チャーター便就航5周年」記念式典(10月26日)</p> <p>台湾ポンフーマラソンに松山市から8名のランナーが参加(11月2日～5日)</p> <p>台北国際マラソンに松山市から3名のランナーが参加(12月6日～10日)</p> <p>台北少年野球大会に松山市から16名の選手が参加(12月21日～27日)</p>
2019年（平成31/令和元）	<p>「松山圏域中小企業販路開拓市」で、台湾企業と松山圏域の中小企業が商談(26件) (1月17日)</p> <p>台北市政府、台北俳句会、国立台湾大学に「俳都松山俳句ポスト」を贈呈 (1月17日、2月15日)</p> <p>愛媛マラソンに台北市選手団(10名)及び中華民国マラソン協会選手団(19名)が参加 (2月7日～11日)</p> <p>中華民国マラソン協会、松山市、(一財)愛媛陸上競技協会の3者で、台北市体育局の立会いのもと「第32回オリンピック競技大会に向けた事前合宿等に関する協定書」を締結(2月8日)</p> <p>台北市で開催された「2019台北ランタンフェスティバル」に松山市のランタンを出展 (2月16日～24日)</p> <p>「台北国際ドラゴンボートレース」に、松山市選手団として愛媛大学学生19人が出場 (6月5日～10日)</p> <p>松山-台北線定期便就航、松山空港で記念式典(7月18日)</p> <p>JR四国と台湾鉄路管理局が鉄道観光協力に関する覚書締結(7月18日)</p>

	<p>U-18チャイニーズ台北野球代表チームが松山市で合宿(7月25日～8月1日)</p> <p>中華民国マラソン協会選手団が松山市で合宿(7月28日～8月22日)</p> <p>愛媛県・松山市・中華台北パラリンピック委員会の3者でパラリンピック柔道とボッチャ競技の事前合宿実施に関する覚書調印式(8月8日)</p> <p>台湾パラ柔道選手団が松山で合宿(10月27日～11月3日)</p> <p>台北市との友好交流協定締結5周年を記念し、松山観光コンベンション協会などが台北市内で道後神輿の鉢合わせを披露(11月1日～3日)</p> <p>松山市・中華民国サッカー協会の2者で東京オリンピックに向けた事前合宿に関する協定書の締結式(11月4日)</p> <p>台北市で開催された「TJConnectfair2019」に市内企業3社が出展(11月28日～30日)</p> <p>桃園ハーフマラソンに松山市から5名のランナーが参加(11月28日～12月1日)</p> <p>台北マラソンに松山市から5名のランナーが参加(12月12日～16日)</p> <p>台北少年野球大会に松山市から16名の選手が参加(12月19日～26日)</p>
2020年（令和2）	<p>中華民国サッカー協会選手団(チャイニーズタイペイ女子サッカー代表チーム)が松山市で合宿(1月16日～23日)</p> <p>設置から初めての開函を記念し、“特選”と“入選”を選定し、台北市政府で入選者への表彰式を実施したほか、国立台湾大学に大型で設置型の「俳都松山俳句ポスト」を贈呈(2月7日)</p> <p>愛媛マラソンに台北市政府体育局選手団(3名)が参加(2月7日～10日)</p> <p>台北市で開催された「2020台北ランタンフェスティバル」に松山市のランタンを出展(2月8日～16日)</p> <p>台北U12サッカーチームが松山での交流試合に出場(2月8日～9日)</p> <p>松山市内の企業3社が台北市で開催される「TJConnectfair2020」に参加し、台湾企業とオンラインで商談会を実施(17件)(9月25、26日)</p> <p>聖カタリナ大学の留学生2名を「台北市との小中学校友好交流推進員」に任命(11月19日)</p> <p>台湾大学と愛媛大学間で学生インターネット俳句会を開催(11月24日)</p>
2021年（令和3）	<p>台湾産パイナップルの学校給食への提供並びに、台北駐日経済文化代表処の駐日代表および大阪弁事処長が教育研修センターで湯築小学校児童と給食交流(7月13日)(オンライン交流)</p> <p>ホストタウンハウスOn-Line Virtual会場で観光PRブースを出展し、松山市の紹介や応援等の動画を展開(7月23～9月5日)(ウェブ上での開催)</p> <p>「台北温泉まつり」へ松山市の観光PRブースを出展(11月25日～29日)</p> <p>「台北市×松山市 大学生インターネット俳句教室」を開催(12月15日)</p> <p>台北市で開催された「2021台北ランタンフェスティバル」に松山市のランタンを出展(12月17日～26日)</p>
2022年（令和4）	<p>湯山中学校と介壽中学校でオンライン交流会を実施(1月21日)</p> <p>「第10回台北国際動漫節」へ松山市の観光PRブースを出展(2月10日～14日)</p> <p>台北市で開催された「2022台北ランタンフェスティバル」に松山市のランタンを出展(2月11日～20日)</p> <p>「台北市×松山市 大学生オンライン俳句教室」を開催(12月14日)</p>
2023年（令和5）	<p>愛媛・松山空港—台北・松山空港間直行チャーター便が運航(2月4日、8日)</p> <p>台北市で開催された「2023台湾ランタンフェスティバル in 台北」の点灯式に出席及び松山市のランタンを出展(2月5日～19日)</p>